

## Seniorenunion beim Tag der Hessischen Seniorenunion.

Jedes Jahr am 1.10. feiert die Seniorenunion Hessen, den Tag der Hessischen Seniorenunion, in diesem Jahr in Friedberg, verbunden mit der Feier: "25 Jahre Seniorenunion Hessen".

An dieser Jubiläumsveranstaltung nahm die Kreissenorenunion unter Führung des Kreisvorsitzenden Albert Henrich, Gr.-Zimmern, unter starker Beteiligung der Kreisvereinigungen Erzhausen und Gr.-Zimmern teil. Weitere Teilnehmer kamen aus den Ortsvereinigungen Eppertshausen und Weiterstadt, sowie aus Gr.-Umstadt und Schaaheim.

Insgesamt waren es 40 Personen, die eine tolle Veranstaltung mit über 700 Teilnehmern und viel Prominenz und anspruchsvollen Redebeiträgen erlebten. Hauptredner waren neben einigen anderen, der Hessische Ministerpräsident Volker Bouffier und Frau Prof. Dr. Ursula Lehr, die Expertin für Demographische Entwicklung und deren Folgen.

Auf der Rückfahrt ging es dann noch in den Taunus, in die Erbismühle, wo man bei Kaffee und Kuchen, bei schönstem Herbstwetter, und angenehmen Gesprächen, den Tag ausklingen ließ.

Albert Henrich und die Teilnehmer waren überzeugt:  
**"Es war wieder ein gelungener Tag".**

